



## **ANIVERSARIO ESCUELA DE PERIODISMO**

Salón de Honor

Antes de iniciar estas palabras quisiera saludar muy especialmente

A la Ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejos Dowling, quien ha tenido la gentileza de acompañar a la escuela de periodismo en su trigésimo aniversario.

A la decana de la Facultad de Humanidades, doctora Cristina Moyano Barahona.

Al director de la Escuela de Periodismo, doctor René Jara Reyes.

Al prorector, doctor Pedro Palominos Belmar.

A las vicerrectoras, vicerrectores, directoras, directores de departamento de la Facultad de Humanidades

Y vaya también mi afectuoso saludo a las y los integrantes de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Santiago de Chile.

Mis más sinceras felicitaciones en su trigésimo aniversario.

Hace muchos años atrás, el periodismo era catalogado como el Cuarto Poder, un poder que se hospedaba justo después del Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial. Su misión, por décadas, ha sido fiscalizar al poder, siguiendo minuciosamente sus pasos, con el único fin de mantener a la ciudadanía informada. Sobre todo, en una sociedad actual, donde la información es poder, este rol del periodismo está más vivo que nunca.

Sabemos que, una sociedad informada es una sociedad que piensa y toma decisiones. Es una sociedad compleja para aquellos cuyo privilegio ven peligrar cuando una masa de personas se congrega para cambiar las cosas. El periodismo abre mentes, nos sumerge en la realidad, ayudándonos a entender fenómenos, situaciones y circunstancias.